



# Instalan Primera Comisión de la Permanente; cita a comparecer a personas designadas a magistraturas del TFJA

Boletín No. 5823

• Legisladoras y legisladores guardan dos minutos de silencio por la activista Samantha Fonseca y el escritor José Agustín

Por unanimidad, en votación nominal, la Primera Comisión de Trabajo de la Permanente -Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia- aprobó el acuerdo por el que se cita a comparecer a los ciudadanos designados por el Presidente de la República para ocupar diversas magistraturas vacantes de Salas Regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA), nombramientos que para los efectos legales y administrativos tendrán que ser ratificados por el Pleno de la Comisión Permanente.

Este martes, el diputado Marcos Rosendo Medina Filigrana (Morena) declaró formalmente instalada la Primera Comisión, la cual presidirá durante el periodo que corresponde al primer receso del tercer año de ejercicio de la LXV Legislatura.

El acuerdo aprobado establece que este miércoles 17 de enero se llevará a cabo el desahogo de las entrevistas de los aspirantes en los salones "C" y "D" del edificio "G" de la Cámara de Diputados.

La comparecencia de cada una de las personas designadas se desarrollará de la siguiente manera: Maricela Lecuona González (de las 15:40 a 16:00 horas), María de los Ángeles Jasso Cisneros (16:00 a 16:20), Miguel Ángel Carrasco Hernández (16:20 a 16:40), Octavio Augusto Ernesto Prieto Gallardo (16:40 a 17:00), Rosendo Gómez Silván, (17:00 a 17:20), Aarón Marino Álvarez Montiel (17:20 a 17:40), Claudia Angélica Nogales Gaona (17:40 a 18:00), Diana Tecontero Juárez (18:00 a 18:20), Edgar Armando Aguirre González (18:20 a 18:40), Eduardo Manuel Méndez Sánchez (18:40 a 19:00 horas).

Asimismo, Ely Cruz Pérez (19:00 a 19:20 horas), Magali Iraís Mendoza Ríos (19:20 a 19:40), Surit Berenice Romero Domínguez (19:40 a 20:00), Francisco Medina Padilla (20:00 a 20:20), Ricardo León Caraveo (20:20 a 20:40), Consuelo Rodríguez Aceves (20:40 a 21:00), Carlos Bojórquez Hernández (21:00 a 21:20) Pedro Rodríguez Chandoquí (21:20 a 21:40), Fátima González Tello (21:40 a 22:00) y Luis Alfredo Mora Villagómez (22:00 a 22:20 horas).



El documento precisa que los aspirantes tendrán un tiempo de hasta cinco minutos para expresar sus planteamientos en torno al cargo para el cual fueron designados, así como para exponer las razones por las cuales consideran ser idóneos para ocupar el mismo.

Concluida la intervención, en un término de tres minutos en común para los grupos parlamentarios, cada uno de éstos podrá formular, si así lo considera conveniente, una pregunta al expositor. El o la compareciente contará hasta con siete minutos para dar respuesta a las preguntas.

Guardan dos minutos de silencio

Durante la reunión realizada en el Palacio Legislativo de San Lázaro, se guardaron dos minutos de silencio. Uno fue en recuerdo de Samantha Fonseca, activista asesinada el pasado domingo, y quien fuera “pionera en la lucha de los derechos civiles de este país”, señaló el diputado Medina Filigrana.

Asimismo, se rindió un minuto de silencio en honor al escritor José Agustín, a petición del diputado Medina Filigrana, quien dijo que fue un “distinguido mexicano que es todo un referente de los años sesenta, que luchó por abrir espacios democráticos no nada más en lo político, también en lo social y, por ende, en lo cultural. Se nos va un hombre que aportó a la literatura contemporánea de México y creo que es viable un minuto de silencio en su recuerdo”.

Intervención de legisladoras y legisladores

El diputado Ángel Benjamín Robles Montoya (PT) reconoció la importancia de la instalación de esta Primera Comisión “que va a desahogar temas de trascendencia”, previo al inicio del último periodo ordinario de sesiones de este tercer año de trabajo de la LXV Legislatura. Pidió un minuto de silencio “para honrar a quienes están luchando por los derechos de muchas mexicanas y mexicanos”.

En tanto, la diputada Marisol García Segura (Morena) deseó éxito y productividad legislativa, y que la piedra angular en este periodo sea defender los derechos de las y los mexicanos. Recordó que el domingo pasado asesinaron a la activista de derechos humanos, Samantha Fonseca, quien buscaba un escaño para el Senado de la República; por ello dijo, es necesario hacer un cambio social para que la población de la diversidad sexual deje de ser asesinada.

La diputada Graciela Sánchez Ortiz (Morena) hizo votos por que el trabajo de esta Comisión sea positivo y se realice con respeto y responsabilidad para avanzar en los temas que se le encomiende.

El senador Hurtado Reyes Flores (Morena) se sumó al llamado para que los distintos grupos parlamentarios cumplan su obligación constitucional pues, aseguró, nadie está a la fuerza, ya que pidieron el voto y fueron a tocar puertas para pedir el respaldo de la gente y hay una responsabilidad con el pueblo de México.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

17/01/2024

LEGISLATIVO

